



---

# communiqué

---

Date **Le 2 février 1993**

N° 25

Pour publication

## LE CANADA ANNONCE UN PONT AÉRIEN D'AIDE HUMANITAIRE EN RUSSIE

La ministre des Affaires extérieures, M<sup>me</sup> Barbara McDougall, et la ministre de la Défense nationale et des Anciens combattants, M<sup>me</sup> Kim Campbell, ont annoncé aujourd'hui que le Canada organisera un pont aérien à destination de la Fédération de Russie, en vue d'y transporter, au cours des cinq prochaines semaines, des médicaments et des fournitures médicales d'une valeur de 5 millions de dollars. C'est la deuxième année que la Russie bénéficie d'un pont aérien humanitaire financé par Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada, le transport étant assuré par les Forces armées canadiennes et la distribution par la Croix-Rouge canadienne.

Le 6 février, le premier Boeing 707 des Forces armées canadiennes quittera la base de Trenton à destination de Kirov. D'ici la mi-mars, 20 vols auront été faits vers des villes de Sibérie, de l'Oural et du Caucase. L'opération Boreal 2 permettra de livrer 225 000 kilogrammes de médicaments et de fournitures médicales qui seront distribués par la Société canadienne de la Croix-Rouge, en collaboration avec la Fédération internationale des sociétés de la Croix-Rouge et du Croissant-Rouge et avec la Croix-Rouge de Russie.

Cette année, grâce au pont aérien, de 200 à 250 hôpitaux situés dans des régions isolées de Russie pourront recevoir les médicaments et les fournitures médicales de base dont ils ont besoin pour une année. L'aide humanitaire est destinée à certains des groupes les plus vulnérables de la société, soit les enfants dans les hôpitaux et les orphelinats et les femmes enceintes.

«La Russie connaît une période de transition difficile et il est par conséquent très important de ne pas oublier les membres les plus vulnérables de la société, a déclaré M<sup>me</sup> McDougall. Environ 875 000 enfants et femmes enceintes russes bénéficieront de cette aide, ce dont tous les Canadiens peuvent être fiers.»

«Les Forces armées canadiennes sont fières de participer, cette année encore, à un tel effort humanitaire, a souligné M<sup>me</sup> Campbell. En dépit du fait que nous participons déjà généreusement à diverses opérations un peu partout dans le monde, les avions requis seront mis à la disposition du pont aérien vers la Russie.»

L'an dernier, l'opération Boreal a permis de livrer 400 000 kilogrammes de médicaments et de fournitures médicales à la Russie et à d'autres pays de l'ancienne Union soviétique, ainsi qu'aux pays baltes, atteignant près de 1 million de personnes.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874

ou avec le :

Bureau de liaison avec les médias  
Ministère de la Défense nationale  
(613) 996-2353

ou avec :

M<sup>me</sup> Lena Bennett  
Société canadienne de la Croix-Rouge  
(613) 739-2421